
Liebe Frau Kaczor,

für die MVG können wir die Vorlage mitzeichnen, im Sinne zur Kenntnis genommen. Nachdem die MVG 
mit ihren Services in der Vorlage nicht vorkommt, sehen wir das als eine Entscheidung der Stadt, die die 
MVG direkt nicht betrifft.

Meine persönliche Meinung, Frau Kaczor:
Ich glaube, dass der Mensch mit den vielen Mobilitätsmarken überfordert ist. Ich finde es auch merkwürdig, 
eine Mobilitätsmarke quasi außerhalb der zahlreichen ÖPNV-Mobilitätsmarken, die die nachhaltigste 
Mobilität in München sicherstellen, zu erfinden.   Das MVG Rad erscheint auch nicht. Einen Sinn erkenne 
ich hier nicht, aber muss ich vielleicht auch nicht.
Oder so:
Sie erklären mir das mal bei einem Kaffee, wie besprochen.
In diesem Sinne frohe Ostern
Und beste Grüße Bettina Peter

Peter.Bettina@swm.de
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